- le 1^{er} régiment de hussards parachutistes et le 35^e régiment d'artillerie parachutiste sont heureux d'être devant vous, d'être parmi vous, pour cette cérémonie d'ouverture des Fêtes de Tarbes de l'année 2010.
- Qu'il me soit permis d'exprimer notre fierté d'être placés à cet instant au cœur de la ville, pour marquer le début des animations qui vont embellir ces journées de fête. Cette attention que nous devons à monsieur le Maire de Tarbes est un témoignage de plus du soutien indéfectible qu'il nous apporte et dont nous le remercions chaleureusement.
- Avant de procéder à une remise de décorations qui viendront récompenser des officiers, des sous-officiers et des engagés volontaires particulièrement méritants, avant de monter les couleurs de nos pays respectifs pour saluer les délégations de Huesca et d'Altenkirchen, je voudrais vous présenter les différents détachements militaires rassemblés devant la Mairie.
- Au centre, un détachement revêtu de sa tenue de combat. Il est composé d'une équipe de commandos parachutistes qui assurent une alerte permanente pour être engagés dans l'urgence, de deux équipages autour d'un véhicule blindé léger, et d'une patrouille cynophile avec ses chiens. Cette présentation en tenue de combat nous rappelle qu'en ce moment même, plus de 200 parachutistes tarbais appartenant aux deux régiments sont engagés en Afghanistan. Je suis certain que le courage et l'endurance de ces soldats nous permettent de vivre ensemble l'instant présent, dans la joie, le confort, la sécurité et la paix. Je leur adresse un salut fraternel et j'assure leurs familles présentes ici même de tout notre soutien, dans l'attente d'un retour qui s'approche.
- De part et d'autre, deux pelotons en treillis de parade arborent leurs insignes et leurs décorations, les hussards en foulard vert et les artilleurs en foulard rouge. Le port de cette tenue de parade témoigne de notre fierté de relever tous les défis, notre fierté de servir la cause de la paix, notre fierté aussi de mériter l'estime des Tarbais.

- Enfin, à chaque extrémité, deux petits détachements qui sont les ambassadeurs de leur régiment mais également de la ville de Tarbes et de la Bigorre :
- L'équipe de parachutisme sportif du 1^{er} RHP, reconnaissable à sa tenue de saut bleue, et qui fait flotter les couleurs de la ville dans les plus prestigieuses compétitions civiles et militaires. Son chef, l'ADJ HAMET, nous représentera devant la France entière en atterrissant le 14 juillet prochain à Paris au pied la tribune présidentielle.
- Et pour finir, nos deux trompettes du 1^{er} RHP en tenue de hussards du 1^{er} Empire. Cette tenue à la hongroise avec dolman et pelisse rappelle le lien très fort qui unit les hussards de Bercheny à la Hongrie d'où sont partis ceux qui ont fondé le régiment en 1720. Ces deux trompettes attendent le retour d'Afghanistan de la fanfare du régiment. Après avoir prouvé son ardeur au combat, celle-ci saura faire valoir, je n'en doute pas, la vitalité des Bigourdans en se distinguant parmi toutes les formations musicales rassemblées lors du prochain festival international de musique militaire de Tarbes au mois de septembre prochain!
- C'est donc avec joie et fierté que les deux régiments tarbais inscrivent cette cérémonie d'ouverture dans les liens étroits qui les unissent à leur ville.
- Je vous invite à renforcer ces liens en rendant visite dès demain au 1^{er} RHP qui est heureux d'ouvrir les portes du Quartier Larrey à partir de 10h00 pour vous accueillir. Ce sera l'occasion d'aller à la rencontre des hussards parachutistes et de découvrir les savoirfaire d'un régiment unique en France. Ce sera également l'occasion d'admirer une sélection de pièces du musée international des Hussards dont nous attendons désormais avec impatience la réouverture.

Bonnes fêtes de Tarbes à tous, merci encore de votre confiance et de votre amitié!

Biba las Fiestas de Tarbes! Schöne Feste in Tarbes

1er Régiment de hussards parachutistes

Liste du personnel décoré à l'occasion de la cérémonie du 18 juin à la mairie.

Médaille de la Défense nationale échelon "or" : CES LAFONTAINE BCH LEDUC

Médaille de la Défense nationale échelon "argent" :
BCH DORE
BRI DE WEERT
BRI GIRARD

Médaille de la Défense nationale échelon « bronze » : 1CL BETOURNE 1CL VOGELSPERGER